
Compte rendu réunion du samedi 30 mars 2024 à 10h00

Présents :

- Michel Soudière
- Francis Marchand
- Lisa Litscher
- Jean-Marie Heppe
- Eric Scandella
- Yves Frippiat
- Philippe Heinz
- Jean-Luc Ganier
- Francis Ruffio
- Michel Koeniguer
- Cyrille Forni
- Guillaume Munck
- Philippe L’Hote
- Pierre Domptail

Absents  excusés :

- Philippe  Buisset
- Jean  Buisset
- Michèle et Raymond Barbaras
- Madith Koeniguer

Ordre du jour: 

1. Election du bureau ( 6 sièges)

Lisa Litscher, secrétaire

Francis Marchand, secrétaire adjoint.

Jean-Luc Ganier, président

Michel Soudière, trésorier

Michel Koeniguer, vice président

Yves Frippiat  , trésorier adjoint

2. Programmation des activités 2024

1) Régates « conviviales » ou « Toutes voiles dehors » (suivant le nombre de participants) 
chaque dernier dimanche, d’avril à octobre. Soit 7 manifestations prévues. 

Un pot est toujours offert à l’issu des manifestations nautiques.



Volonté de maintenir un «esprit» club. Ce qui sous entend une « participation » représentative 
des navigateurs.

2) Sortie du 13 Juillet. Manifestation ancrée dans l’histoire de notre club. Proposition d’une 
« toutes voiles dehors »  accompagnée en fin de journée par un repas type « auberge 
espagnole » ou commande chez un  traiteur suivant votre choix = Soirée des voileux)  

3) Journée du 14 août. Proposition d’une « toutes voiles dehors » et  manifestation également 
ancrée dans l’histoire du club : Gala du CVPP. le soir.

Dans le cadre d’animations possibles au lac, à proximité du chalet des Bordes, proposition de 
Jean-Luc de mettre en place une projection/expo  photos (photos du lac prises par nos 
adhérents), et projection d’un film , (traversée du plus grand fjord de Norvège en kayak). 
Projection nocturne, ouverte  au public. Animation annoncée sur le site du club et sur le 
panneau d’affichage. D’autres animations en cours de réflexion.

Création d’une commission pour mettre au point  cette soirée, ainsi que  d’autres manifestations
« extra nautiques »…

Proposition d’ouverture : Baptême de voile à l’initiative de chaque propriétaire .A organiser.

Proposition de Philippe Heintz : mise en place de formations « découvertes » le samedi matin 
ou stage. Formateur agréé. Formation payante.  Philippe concrétise une proposition.

Formation de formateurs prise en charge possible avec la FFV.

3) Journée d’entretien dite « ouverture de la saison » :  Le samedi 20 Avril matin. Un lien sera 
sur le site pour que les  bénévoles se positionnent sur l’un des chantiers proposés.

- Inventaire chalet.

- nettoyage + inventaire hangar

- mises à l’eau  l’après-midi.

Appel à volontaires pour vider les sécu sur le site. Avant que la saison ne redémarre, il serait 
bon que quelques volontaires passent au club afin de « vider » les « sécus », qui se remplissent
rapidement suite aux pluies incessantes. Soit entre début  avril et fin avril. Merci à vous.

4) Responsable des différentes commissions.

Référents hangar : Jean-Marie Heppe, Didier Colson, Pierre Domptail

Chalet : Lisa Litscher

Référents mouillage : Francis Marchand, Lisa Litscher, Yves Frippiat, Francis Ruffio, Philippe 
Buisset

Sécus : Didier Colson, Pierre Domptail



Carburant : Philippe Buisset

Animation : Guillaume Munck, Jean-Luc Ganier, Philippe Heintz.

Formation : Michel Koeniger, Jean-Marie Heppe, Eric Scandella

Adhésion : Eric Scandella

Site web : Michel Soudière

Intendance : Michel Barbaras

Régates : Michel Koeniger, Jean-Marie Heppe

Divers

Jean-Luc prend contact avec les mauvais payeurs.

Mr Piquot n’a pas toujours payé son mouillage. 

Rappel : On doit être à jour de cotisation pour mettre son bateau à l’eau.

Nouveaux membres : A ce jour, trois personnes souhaitent  adhérer au club   (Jean-Luc et 
Michel S sont en contact avec eux). Le CA a accepté d’intégrer ces trois personnes.
. Il s’agit de :

- Bertrand Mussot  (il doit payer la cotisation, il a un bateau, il doit faire un mouillage)

- Vincent Desrumaux (il doit payer la cotisation, il a un bateau, il doit faire un mouillage)

- Alain Huin (il doit payer la cotisation, il cherche un bateau, il doit faire un mouillage)

Toute nouvelle demande doit faire l’objet d’une décision du CA. Eric se charge des adhésions.

Lisa propose d’établir une liste de gens susceptibles d’accueillir des membres sans bateaux.

Décider de la fréquence des réunions. Prochaine : vendredi 17 mai à 18h.

Trouver une bonne âme pour traiter de la restauration.


